

## Zaragoza impulsa la FP Dual con un acto clave para empresas y centros

La II Feria de Formación Profesional Dual se celebra mañana en la sede de Cámara de Zaragoza. Se presentarán casos de éxito, retos y oportunidades, fomentando el diálogo

La Cámara de Comercio de Zaragoza celebra mañana en su sede la II Feria de Formación Profesional Dual. Este evento, cofinanciado por la Cámara de Comercio de España y el Fondo Social Europeo, se enmarca dentro de los programas que Cámara Zaragoza está desarrollando en materia de Formación Profesional.

Se trata de un destacado encuentro sobre FP Dual, en el que empresas de diversos sectores y centros educativos públicos y privados se reunirán para compartir experiencias, analizar ventajas y dificultades, y sensibilizar sobre el cambio cultural que supone esta modalidad formativa, que combina aprendizaje en el aula y en la empresa, preparando mejor a los jóvenes pa-

ra las necesidades del mercado laboral.

Durante el evento, se presentarán casos de éxito, retos y oportunidades, fomentando el diálogo y la colaboración entre los participantes y con la administración pública, que también estará presente. La actividad se complementa con visitas de las propias empresas a los centros educativos para charlar directamente en el aula con los alumnos e iniciar esta conexión. Una muestra del

**Hay inscritas más de 60 entidades de sectores como energía, tecnología, servicios, automoción o comercio, entre otros**

interés de nuestras empresas por conocer y comprometerse con la Formación Profesional y el empleo de nuestros jóvenes.

Ya hay más de 60 empresas inscritas en el evento y pertenecen a sectores como la energía, tecnología, servicios, comercio, construcción, grandes superficies, empresas de mantenimiento industrial y automoción. También asistirán una decena de centros educativos públicos y privados.

La Cámara de Comercio de Zaragoza quiere reforzar su papel como agente intermedio en la conexión entre el mundo educativo y empresarial, consolidando su compromiso con el desarrollo de una FP Dual de calidad que impulse la competitividad de nuestras empresas y el empleo en la región.

## Expertos analizan en Zaragoza el impacto global en la economía y futuro de Aragón

El Teatro Principal de Zaragoza fue escenario la semana pasada de la jornada 'Impactos Globales', organizada por la Fundación Basilio Paraíso. Durante el evento, expertos internacionales y periodistas aragoneses debatieron sobre cómo los desafíos económicos y geoestratégicos globales afectan al desarrollo del territorio aragonés, destacando la importancia de un posicionamiento estratégico ante un panorama incierto.

El encuentro se estructuró en dos mesas redondas. La primera, moderada por Vicente Salas, reunió a Blanca Moreno-Dodson, ex directiva del Banco Mundial; Toni Roldán, director de Esade Eco-Pol; y Gonzalo de Benito, diplomático y ex secretario de Estado. Los ponentes analizaron el contexto global, abordando temas como la desaceleración económica, el reto demográfico en Europa y el desplazamiento del epicentro comercial hacia Asia. Moreno-Dodson señaló que la alta deuda global y los elevados tipos de interés dificultan el creci-



La jornada se llevó a cabo en el Teatro Principal. CÁMARA DE ZARAGOZA

miento. Por su parte, Roldán subrayó la urgencia de invertir en productividad y educación para enfrentar el declive poblacional europeo, mientras De Benito destacó la influencia emergente de países como India y Brasil en la geoestrategia internacional.

La segunda mesa, moderada por Ana Ballarín, de Aragón Radio, contó con la participación de periodistas de las tres provincias aragonesas. Enrique Fácil (Efe Huesca), José Javier Rueda (HE-

RALDO DE ARAGÓN), y Jota R. Vicente (Diario de Teruel) que hablaron sobre las fortalezas y oportunidades de Aragón.

La jornada concluyó destacando la necesidad de que Aragón adapte estrategias locales a los retos globales, invirtiendo en formación y reteniendo talento joven. Los asistentes valoraron la reflexión generada por la Fundación Basilio Paraíso como un paso clave hacia el desarrollo regional.

## Y ADEMÁS...



■ **PREMIO PARA LA TIENDA EXTENDIDA.** La iniciativa La Tienda Extendida, impulsada por la Cámara de Comercio de Zaragoza, ha sido galardonada con el Premio del Retail Español en la categoría Comercio Local. Este reconocimiento, otorgado en la segunda edición de los Premios del Retail Español (PRE24), destaca la labor de La Tienda Extendida por su innovación, calidad e impacto en la comunidad local. Recogieron el premio la directora general adjunta de Cámara de Comercio de Zaragoza, Nieves Ágreda; y la jefa del servicio de Comercio, Natalia García.



■ **ADIEGO HERMANOS, EN EL CLUB LÍDER.** Adiego Hermanos, empresa familiar que durante este año 2024 está celebrando su sesenta aniversario tras su fundación en 1964, se incorpora al Club Líder, la plataforma de liderazgo y 'networking' que aglutina a más de 80 grandes compañías y a medio centenar de sociedades participadas. Así lo han ratificado Joaquín Portillo, director general de la empresa; y Jorge Villarroya, presidente de Cámara Zaragoza. Hasta ahora, Adiego Hermanos formaba parte del Club Cámara, pero en la modalidad Fórum Internacional.



■ **HOMENAJE A VÍCTOR IGLESIAS.** El pasado 7 de noviembre, el consejero delegado de Ibercaja, Víctor Iglesias, fue el protagonista de una jornada en Cámara Zaragoza. Visitó las instalaciones -renovadas tras el incendio sufrido el pasado año-, firmó en el libro de honor de la institución y compartió un almuerzo con destacados empresarios aragoneses, durante el cual ratificó su compromiso con la Cámara y habló sobre la coyuntura económica, los retos y las oportunidades para las empresas.